

El año 2022 comienza con datos que superan el promedio habitual de los años previos a la pandemia. Sin embargo, al compararlo con el mes de diciembre, se produce una bajada de número de afiliaciones. En enero, el número total de personas afiliadas a la Seguridad Social fue de **19.627.161 personas**. Si embargo si analizamos los datos desestacionales (19.914.375 personas), se observa un aumento en los datos de afiliación (+ 71.948).

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **53,15%**, con 10.431.738 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **46,85%** del total, con 9.195.432 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 6,30%**. Esto implica que hay 1.236.315 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.



En comparación con el mes de diciembre, tanto las cifras de mujeres como las cifras de los hombres afiliados, disminuyen. Y aunque lo haga en mayor medida el número de hombres, las diferencias entre los datos de hombres y mujeres aumentan, por eso la brecha es ligeramente superior a la del mes pasado (6,26%).

Al analizar los datos por comunidad autónoma, se observa que todas las Comunidades Autónomas ven disminuidos sus datos de afiliación. Destaca: **Andalucía** (-48.835), **Canarias** (-13.856), **Cataluña** (-17.331), **Valencia** (-21.576) y **Madrid** (-24.778). Sin embargo, en la mayoría de las comunidades **se produce una recuperación previa a la pandemia**.